

La campagne électorale prend fin au Nicaragua



Managua, 3 novembre,(RHC).- La campagne électorale en vue des élections générales au Nicaragua prend fin.

Dimanche les Nicaraguayens devront élire le président, le vice-président et 90 députés.

Les médias locaux ont fait savoir que la campagne électorale a eu lieu dans le calme, sans violence et sans grande publicité.

Les sondages ont révélé l'appui majoritaire au front Sandiniste de Libération Nationale, parti qui commande l'Alliance Unité le Nicaragua Triomphe.

Les sondages ont par ailleurs prouvé que l'opposition n'a pas montré de projet alternatif viable pour les Nicaraguayens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/110907-la-campagne-electorale-prend-fin-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba